

高齢者の乱横断 (横断歩道のないところを渡る)

優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう
路側帯に停車して車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…ので注意しましょう
◇発進するときは…「アンダーミラー」の確認もしましょう◇
◇「日が短くなっています」…早めのライト点灯◇

夕方6時 渋滞の車列の間から、横断してきた

高齢男性が、対向車線の車にはねられ、死亡

すぐ近くに…横断歩道があった

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)
優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう
◇路側帯に停車して車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇
◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…ので注意しましょう◇

2019年09月14日 12:00 更新

13日午後6時過ぎ、岩手県の信号のない交差点を横断していた、商店経営の男性(81)が、左から来た乗用車にはねられ、全身を強く打ち死亡しました。すぐそばに横断歩道がありました。事故当時、現場は片側1車線が渋滞していて、止まっていた車の間から出て来た男性が、反対車線の乗用車にはねられたとみられます。

夕方6時 「歩道から車道に飛び出してきた」

女性はねられ意識不明

◇「日が短くなっています」…ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/15(日) 7:06

14日午後6時半頃、宮城県の市道で、道路を歩いて渡っていた女性(44)が、右から来た乗用車にはねられ、意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性(41)にけがはありませんでした。乗用車を運転していた男性は「女性が歩道から車道に飛び出してきた」と話しているということです。

バスの前を…横切ろうとした 路線バスにはねられ、自転車の小4男児が重傷

◇発進するときは…「アンダーミラー」の確認もしましょう◇

2019/9/14(土) 19:30

14日午前10時35分ごろ、神奈川県の信号機のない市道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた近くに住む小学4年の男児(10)が、路線バスにはねられ、右手中指を骨折するなどの重傷を負った。男児は1人でサッカーレッスンに向かう途中で、自転車に乗ってバスの前を横切ろうとしたとみている。バスの男性運転手(50)は、「十字路の先に停車していたタクシーを避けることに気を取られ、はねてしまった」などと話しているという。